

**Artikel vom 05.12.2018**

Textautor: Wolfram Staufenberg

## Tradition

# Keine Adventszeit ohne Nikolaus und seinen Gefährten Krampus

### **Den Kindern eine Freude bereiten**

Seit über 30 Jahren besuchen Nikolaus und Krampus in Begleitung von Engeln und Musikern die Kinder in Pöcking und seinen Ortsteilen. Auch in diesem Jahr haben wieder zahlreiche Familien in stimmungsvoller Umgebung Plätzchen, Stollen, Punsch und Glühwein zu einem vorweihnachtlichen Start in die staade Zeit genutzt. Jedem Kind übergibt der Nikolaus ein Geschenk. Leuchtende Augen zeigen deren Freude. Spannend wird es jedoch, wenn der Nikolaus und sein Begleiter die Kinder jeweils persönlich ansprechen. Erstaunlich viel weiß er über sie, nicht zu vergessen deren Eltern. Denn nach über dreißig Jahren spricht er häufig bereits mit der zweiten Generation. Treffpunkte sind: 17:00 Uhr Aschering 17:30 Uhr Lindenberg (Konditorei) 18:00 Uhr Metzgerei Lutz 18:30 Uhr Possenhofen (Fischerkapelle) 19:00 Uhr Maising